



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Kantonale Volksabstimmung am 28. Februar 2016

Auf Sonntag, 28. Februar 2016, wird folgende kantonale Volksabstimmung festgesetzt:

- Revision des Spitalgesetzes vom 14. September 2015 (Neuregelung der Zuständigkeiten für die Liegenschaften der Spitäler Schaffhausen).

An diesem Datum finden vier eidgenössische Volksabstimmungen statt.

Neuer Leiter Dienststelle Mittelschul- und Berufsbildung

Der Regierungsrat hat Lukas Hauser, Schaffhausen, als neuen Leiter der Dienststelle Mittelschul- und Berufsbildung beim Erziehungsdepartement ernannt. Der 39-jährige Lukas Hauser ist Dipl. Umweltnaturwissenschaftler ETH. Zurzeit arbeitet er zu 50 % als Hauptlehrer am Berufsbildungszentrum Schaffhausen. Daneben ist er als GIS-Verantwortlicher bei einer privaten Firma und beim Regionalen Naturpark Schaffhausen tätig. Lukas Hauser tritt sein neues Amt am 1. Februar 2016 an. Er ersetzt den vorzeitig in Pension gehenden Manfred Bolli.

Genehmigung eines Erlasses

Der Regierungsrat hat die von der Kirchgemeindeversammlung der Christkatholischen Kirchgemeinde Schaffhausen und Umgebung am 20. September 2015 beschlossene Änderung des Organisationsstatuts der Christkatholischen Kirchgemeinde Schaffhausen und Umgebung genehmigt.

Dienstjubiläum

Der Regierungsrat hat Marco Filomeno, Berufsschullehrer für den Sportunterricht, der am 1. November 2015 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen kann, seinen Dank für dessen bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen:

Schaffhausen, 20. Oktober 2015
Nr. 40/2015

Staatskanzlei Schaffhausen